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過去の議事録

議会映像議会だよりでは、質問と答弁（各30分以内）を要約してお伝えします。
詳しい内容は、会議録を幸田町立図書館で閲覧いただけるほか、
幸田町議会ホームページでも公開しています。
また、議会の映像はYouTubeで配信しています。

町政を問う町政を問う
一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の
考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。
一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の一般質問は、議員の日常活動と調査・研究、町民の声や自身の
考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。考え方をもとに、町長や教育長などの方針を問うものです。
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議会だより194号７ページの「妙見山」のふりがなに誤りがありました。
正しくは「みょうけんやま」です。
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一 般 質 問 事 項一 般 質 問 事 項
質問者 質　　問 回　　答 頁

笹野　康男 １　小学校体育館の空調整備は６校同時に
２　深溝運動場の隣に総合体育館の建設を

１　財政負担を考え実施計画に基づく
２　体育館の建設検討委員会で研究していく

６

岩本　知帆
１　必要時に生理用ナプキン受け取りやすく
２　商業施設にも涼める場所の拡大を
３　子ども会議の活性化を

１　受け取りカードをわかりやすく工夫
２　来年度、民間事業者を公募予定
３　すべての子どもが意見を言える場を検討

松本　忠明 １　幸田町の公共交通の将来像は １　交通結節点を中心にアクセス性を強化

７
野坂　純子

１　投票率向上のための計画や運用方法は
２　ユマニチュード技法を取り入れる考えは
３　学校給食の無償化を

１　啓発活動やイメージアップを行っていく
２　関係機関に情報提供し協議したい
３　現状維持。材料費値上がり分は公費負担

田境　　毅 １　本町の利点を生かした人口増加施策を
２　防犯カメラが作動していることを明確に

１　総合計画や個別計画を着実に進める
２　抑止効果発揮できる掲示などを考えたい

８

丸山千代子
１　不登校対策と施策の推進を
２　遠距離通学児童のスクールバス実施を
３　重層的支援は専門職による相談窓口を

１　小学校に人の配置など検討
２　スクールバス対応を検討してみたい
３　分かりやすい説明ができるよう努める

稲吉　照夫 １　お寺を避難所に利用できないか １　仏教会と支援協定があり可能
９

藤本　和美 １　新事業における保育士採用計画は １　人員配置検討し正規保育士を要望

一般質問ページをリニューアルしました！一般質問ページをリニューアルしました！

YouTubeでの検索

QRでの検索

YouTubeの検索で
『幸田町議会』と検索

または

カメラで
 QRコードを読み取る

幸田町議会

議会映像を見てみよう！
（YouTubeとは契約関係にないため、配信映像が正常に視聴できないことがあります。）

議会傍聴記・質問議員の顔写真は別撮りしています。
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